



生徒指導だより

生徒の完全下校時刻 16:45

豊かな心 じょうぶな体 あふれる知性

平成29年11月1日 第7号 土浦市立土浦第六中学校生徒指導部



通学路を通って登下校

いざという時の対応のために



下校時に、自宅とは逆の方向へ帰る生徒がいます。声をかけると何かしら理由を答えますが、たいていは理屈が通りません。しつこく尋ねると、だんだん言葉に詰まり、イライラした表情に変わって不機嫌になります。

仲のよい友達と少しでも話をしたい、ちょっと違う道を通ってみたいなど、皆さんの気持ちは分かりますが、やはり下校時は一度自分の家に帰るというのが絶対の約束です。

「まだ帰って来ないので…」というおうちの方からの電話で捜しに出ると、たいていは



友達の家に寄っていたり、途中で道草を食っていたりします。軽い気持ちなのでしょうが、捜しに出かける担任の先生は、皆心配で仕方がないのです。

万が一、誘拐や交通事故、思わぬトラブル等に巻き込まれたとき、手がかりになるのは通学路です。通学路を利用していないと、どこを捜せばいいか見当がつきません。皆さんを大切に思ってくれている人たちは、いつも心配してくれています。

以上のことを見逃さず、登下校の際には申請している通学路を利用してください。



安全な登下校

六中正門前の道路もそうですが、見通しが悪く狭い道路があります。また、土浦からひたち野うしく方面へ抜ける交通量の多い道路などが、地区を横断して入り交じっているのが、六中地区の道路の特徴です。



狭い道路を通過すれば、自動車とすれ違うのも一苦労でしょう。広い道路を通過すれば、通り過ぎる自動車の風圧に怖い思いをすることがあるはずです。

六中の登下校に際しては、徒歩通学者も自転車通学者も、安全に十分な注意をすることが必要です。

実際、交通事故で怪我をする生徒が毎年います。怪我の程度が問題なのではありません。命の危険に遭遇していることを恐れてほしいと思います。「君子危うきに近寄らず」。危険を予測し、一つ前の段階で事故を回避できるように行動してください。特に、車道にはみ出しての自転車の並列走行や飛び出しが大変危険です。絶対にしてはいけません。

MEMO

保護者の皆様へ

土浦市では、中学校区ごとに「生徒指導推進協議会」を設け、学校と地域、関係機関の連携と協力をもって、生徒指導の充実強化に努めています。

この地区では「六中地区生徒指導推進協議会」の名のもと、防犯標語コンクールやあいさつ運動、巡回活動などを実施しています。

あいさつ運動については、11月20日に実施予定で、その際には、民生委員や保護司の方々にも参加していただく予定です。また、11月29日には、PTA合同のあいさつ運動も予定しています。

この活動への参加を学級委員や生徒会や生活委員のみなさんに呼びかけた結果、進んでやってくれています。「地域へのボランティア活動」の一環として、今後も続けていきたいと思います。御家庭でも声をかけていただけますと助かります。

当日は、部活動や朝、登校時刻が遅れることへの配慮をしており、通常の通学路近くで行いますので、心配はいりません。御家庭向けにも文書を配布しますので、どうぞよろしくお願いします。

